

¿Cuál es el verdadero SII?

Señor Director:

Luego de escuchar las declaraciones del ministro de Hacienda, Mario Marcel, y del director nacional del Servicio de Impuestos Internos (SII), Xavier Etcheberry, en relación con los reclamos de distintos gremios y destacados abogados tributarios respecto de las actuaciones ilegales de la autoridad tributaria en el último tiempo, es difícil distinguir cuál es el verdadero SII.

¿Es el que está impulsando la sostenibilidad tributaria y los acuerdos, o es éste que se muestra en las expresiones del director?

¿Cómo vamos a creer y confiar en un servicio que busca acuerdos de colaboración y certificaciones de sostenibilidad con el contribuyente, si el mismo director parte desde la mala fe de estos?

MATÍAS PASCUALI TELLO
DIRECTOR DEL CENTRO DE
DERECHO REGULATORIO Y
EMPRESA UDD